



Fulda, 29.04.2022  
Vor

**Informationen über das freiwillige Testangebot zum Nachweis des Coronavirus SARS-CoV-2  
ab Montag, den 2. Mai 2022**

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Auszubildende,  
liebe Studierende,

ab Montag, dem 02.05.2022 entfällt in hessischen Schulen die Pflicht zur Vorlage eines negativen Testnachweises zur Teilnahme am Präsenzunterricht, d.h. die Testungen in der Schule sind beendet! Das Land Hessen stellt nun aber allen Schülerinnen und Schülern, Auszubildenden, Studierenden, Lehrkräften und sonstigem Personal bis zu den Sommerferien 2022 wöchentlich zwei Antigen-Selbsttests für die häusliche Testung zur Verfügung, unabhängig, ob jemand geimpft, ungeimpft oder genesen ist. Die Testungen sollen zu Hause und damit außerhalb der Schulzeit stattfinden. Die Inanspruchnahme des Testangebots ist freiwillig!

Zum Verfahren:

Sollten Sie vom Testangebot Gebrauch machen wollen, dann erfolgt die Ausgabe der Tests im Sekretariat der Schule zu den offiziellen Öffnungszeiten unter Erfassung des Namens und der erhaltenen Menge, da sichergestellt werden soll, dass jede Person nur die ihr zustehende Anzahl von Test erhält. Eine Kumulierung von Testmengen oder die Mitgabe von Test an MitschülerInnen ist nicht zulässig.

Wir hoffen und wünschen, dass wir den Rest des Schuljahres 2021/2022 wieder zu einer Normalität im Schul- und Unterrichtsalltag zurückkehren können und unter den nun geltenden Bedingungen erfolgreich gemeinsam Lernen und Lehren!

Alles Gute und viel Gesundheit!

Ulrike Vogler, OstD'in  
Schulleiterin